

Die Kirche und die Kirchen. Von Karl Barth Heft 27 der Reihe „Theologische Existenz heute“. München, Verlag Chr. Kaiser. Nr. 0.70.

Barth's Schrift bringt die vor dem ökumenischen Seminar in Genf gehaltene Vorlesung und als Anhang seine Seminarübung über den Beginn von Calvins Katechismus, was er versteht unter Gott erkennen, Gott ehren, Gott vertrauen. Die Vorlesung über die Kirche und die Kirchen wendet sich gegen alle Versuche, aus äußeren Rücksichten und mit äußeren Mitteln die Kirchen zu einigen. Vielmehr muß die Frage nach der Einheit der Kirche identisch sein mit der Frage nach Jesus Christus als dem konkreten Haupt und Herrn der Kirche und die Wohltat der Einheit ist nicht zu trennen von dem Wohltäter, in dem sie ursprünglich und eigentlich wirklich ist. Die Vorlesungen erscheinen zugleich in französischer Übersetzung in der Semaine Religieuse. — Für theologisch besonders bedeutsam und wichtig halte ich die Seminarübungen zum Genfer Katechismus. Ich habe selten auf so knappem Raum so viele entscheidende Sätze gelesen. Rfhs.

Fernruf 50656. Postcheckkonto: Reformierte Kirchenzeitung, Wuppertal-Barmen, Gem
Gedruckt bei F. W. Köhler G. m

Reprovisoren Prüfung
6. Okt. 1935